

COMUNICADO DE PRENSA

En plena crisis el gobernador de Córdoba elimina una empresa superavitaria.

Schiaretti levanta en 15 días la empresa Inter municipal de peajes de la ruta Pcial N° 6 , a la fecha esta fuente de servicios y trabajo obtenía mensualmente 15 millones de pesos de ganancias neta, los salarios de los 60 trabajadores que deja en la calle, no representan el 27% de la recaudación.

El Motivo aparente ... mejorar su próximo anuncio de obra vial sin peajes sobre la ruta 6. Como Uecara del Interior repudiamos la decisión de Schiaretti vacía de contenido social y económico.

Esta fue tomada entre gallos y media noche ya que sorprendió a trabajadores y a los propios intendentes que dirigen la empresa de peajes.

La única respuesta que dio a través del secretario del secretario de su secretario fue:

“ Que los trabajadores serían contenidos “ cómo? ... en donde? Un misterio. Asistencialismo temporario ? Seguro. Vaya paradoja el Gobernador Juan Schiaretti **valuarte en Bs.As. de la idea de un país ordenado y pro empleo, en su provincia está transformando Trabajo Genuino en Planes Sociales.**

Repudiable su actitud Señor gobernador!!!

**Gustavo Rossi.
Secretario General**